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Os judeus, que são um grupo racial bastante “conscientes de si” (diferente do gentio,
que na maior parte dos casos não faz ideia sobre si mesmo) admitem que somos os
inimigos deles e estamos destinados a trabalharmos para eles como escravos. Eles
até mesmo chamam-nos por um nome diferente, “goy”. Eles admitem que tem genes
diferentes e espeficicamente o gene “Cohen” que remota aos judeus da antiguidade.
Eles estiveram a espalhar a destruição da civilização e lascar as pessoas,
conscientemente ou não. Quero dizer, mesmo que um judeu “queira” ser bom contigo
(eu obviamente não acredito nisso, mas para as pessoas que ainda estão fechadas
para enchergar isso), especialmente se tu és satanista, eles vão simplesmente foder
com a tua vida. Isso está além do controle deles.  

Olhe o que é escrito no seu Talmude deles e seu Cohanim e o que eles tem a dizer
sobre ti. Essa gente não é diferente, simplesmente “superior” na merda de escada
deles, mais atentos que o resto. O judeu “comum” inconsciente simplesmente
despertará quando os outros tomarem o poder. E piorar as coisas igualmente.  

Essa não será a primeira vez que idiotas aparecem e dizem “oh eles não são todos
iguais da mesma forma que não somos todos iguais”. Não importa o que seja,
gentios tem um mesmo esséncia, no mais profundo de sua psique. A esséncia mais
profunda é exatamente oposta à dos judeus. Não se pode simplesmente unir as duas
juntos da maneira que for, isso será exepcionalmente evidente à medida que
avanças. Tu verás por vosso próprio ser e com vosso próprio ser quão naturalmente
baixos eles são, quão mais simplista e sujo a alma insignificante deles
é. Simplesmente abra vossos olhos e estejas aberto para Satan, além do
pensamento “politicamente correcto” e pacifista cristão.  

Agora, o judeu como um consciente ou inconsciente mestre da psicologia, instiga
culpa nas pessoas. Se qualquer um é em algum nível antissemita, ele infesta os
pensamentos dele ou dela com culpa.   “Por que nos ataca? Nós também somos
seres humanos!” “Alguma vez já fizemos algo para ti pessoalmente?” “Alguma vez já
conhecestes e esteves com um judeus? Eles são pessoas amáveis.”  

Muitos faltam o entendimento nisso. Vês como eles usam o termo de raça para
protegerem-se? Eles demandam protecção por detrás destes termos porque são vis
e querem te destruir. Alguma vez já vistes alguém, digamos um mexicano, a fazer
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tais lamúrias? Isso é porque eles são mestres da manipulação. Já vistes um gentio a
lamentar como os judeus lamentam? Eles não foram chutados centenas de vezes de
países gentios sem razões. Gentios não erraram quando fizeram pogrons contra
eles.  

Deixe o judeu estar e verás ele te comer sem demoras, como fizeram na Alemanha.
Muitos conhecem toda a lamentação argumentativa judia sobre a Segunda Guerra
Mundial, mas poucos sabem o que realmente aconteceu. Eu não conheço as
porcentagens exatas, mas naquele mesmo momento, como agora, eles estavam a
gerenciar actividades ilegais, a incluir pornografia, prostituição, contrabando e afins.
Não diferentemente de como eles gerenciam 99,8% das grandes impresas hoje. Há
idiotas que dizem, tenhamos um problema com os sionistas apenas ou com os
comunistas. O facto é, até mesmo esses juden já foram juden comuns em algum
momento, o momento em que pela lógica tu nunca terias um problema consigo. Eles
avançam e daí te destroem daquela posição.  

Os líderes NS eram exepcionalmente inteligentes... Eu sei exatamente o que digo
aqui, isso vem de quão aberta é a alma, muitos dos quais o tinham e isso também
vai para os planetas de origem deles, ao ponto de estarem além da necessidade de
explicar o porquê deles odiarem os judeus e tentarem tirá-los da Europa de uma vez
e para sempre. Os judeus inventaram o holoconto, pois isso infesta nossa psique
com culpa, especialmente a psique dos alemães, a qual despertaram
repentinamente e lutaram implacavelmente contra eles. Isso aconteceu que num
ponto, eles haviam destruído tudo. Destruiram os empregos dos alemães, suas
esposas, seus filhos (circulos de moléstia infantil... Não preciso mencionar o óbvio
aqui), destruiram tudo o que tinham.  

Eles não tem terra nem solo. Como um carrapato que espera vir um cachorro e
agarrar-se a ele, assim eles vivem. Isso é realmente como é fisicamente, se estudar
o comportamento deles e é exactamente sua natureza espiritual, da qual pode-se
realmente enchergar quando os olhos espirituais estão realmente abertos. Dizer que
um judeu pode mudar é o mesmo que dizer que um carrapato pode tornar-se um
grande leão. Não importa o quanto tentes mudá-lo, aquilo nunca será um leão
porque nunca foi esse intento que isso fosse um leão nem nunca soi destinado a
isso.  

A influéncia da natureza é inegavel. Há pacifistas que creem que a natureza não tem
muita influéncia sobre o comportamente. Ironicamente, cientistas estão a descobrir
mais e mais o quanto emoções como raiva, tendencias, são todas encontradas na
genética. Enquanto os judeus estão a ser tão felizes e abertos, eles são
geneticamente diferentes de nós. Pistas para reflexão.   Estudo e ciéncia,



conhecimento e o quão aberto é o verdadeiro satanista, justificam o Terciro Reich e
tudo o que estava a ser feito. Para aqueles que são pacifistas e confraternizam com
o inimigo, a serem cegos e incapazes de enchergar que eles ainda agem como
cristãos, tenho uma coisa para deizer-vos: O Quarto Reich não será de maneira
alguma tolerante à idiotice, pois aprendemos dos erros e dos ensinamentos do
Terceiro tudo o que temos de saber de agora em diante.  

SALVE SATAN!!!!
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